Un nuevo indulto para Mari Carmen

Una veintena de colectivos solicitan por tercera vez la medida de gracia al Gobierno



Miembros de la Plataforma Feminista de Alicante entregan la documentación a Alberto Martínez. 🖫 J. P. REINA

La Audiencia comunica a la mujer de Benejúzar que quemó al violador de su hija que mañana debe personarse para su ingreso en la prisión de Fontcalent

LUIS CANDELA

ALICANTE. El entorno creado al calor de la causa de María del Carmen García apura las horas para evitar su ingreso en prisión, situación que se podría producir mañana mismo. Una veintena de colectivos, en-cabezados por la Plataforma Feminista de Alicante, presentaron ayer una nueva petición de indulto -y van tres- para la mujer que en 2005 quemó al violador de su hija Veró-nica, quien entonces contaba con 13 años de edad. El documento partió presto desde la Subdelegación del Gobierno en dirección a Madrid espoleado por el subdelegado Alberto Martínez, quien se encargó per-sonalmente de registrarlo por la urgencia del momento. Los peticionarios esperan de este

modo frenar la ejecución de la con-dena de la mujer, de 62 años, quien no obstante quiere que todo termi-ne lo antes posible. Entre los participantes se encontraban representantes de CC OO, UGT y Esquerra Unida. La portavoz del grupo feminista, Mar Esquembre, señaló que, aún con la sorpresa de que el Gobierno denegase la petición de indulto hecha el pasado junio, esperan po-der al menos evitar la entrada en el centro penitenciario. Por eso mismo, en tan solo unos días han podido unir a los distintos colectivos para enviar al Gobierno central la solici-

tud de forma individualizada. Además, desde hoy mismo se inicia una campaña de recogida de fir-mas para apoyar a María del Carmen, quien, al menos a título personal, cuenta con el respaldo del subdele-gado del Gobierno en Alicante, Al-berto Martínez. «Pero esto es algo que tiene que decidir el Gobierno», afirmó, por lo que como represen-tante público, «lo más que puedo hacer es dar la mayor celeridad al proceso», indicó Martínez. Mediante la tramitación del indulto, la de-fensa puede llevar a la Audiencia una nueva solicitud para detener la entrada en la cárcel de la mujer.

Alegan motivos humanitarios y que se cumplan los requisitos para conceder la medida de gracia por parte del Gobierno, como que no cuente con antecedentes penales, se haya reinsertado o que no suponga un peligro para la sociedad, como

argumentó Mar Esquembre. De hecho, la representante feminista fue tajante en su rechazo a la reclusión de María del Carmen, «Pensamos que el ingreso no va solucionar absolutamente nada. Sería lamentable no poder paralizar su entrada en

Mientras tanto, la Sección Séptima de la Audiencia Provincial de Ali-cante, con sede en Elche, comunicó mediante una providencia que el centro penitenciario en el que deberá ingresar la mujer de Benejúzar será el de Fontcalent.

Respaldo social

Entre las diez de la mañana y las doce del mediodía tiene que presen-tarse la madre de Verónica en la sede provincial de Elche para recoger la documentación y certificar su in-greso en prisión. Pese a ello, no estará sola, pues Esquembre anunció que la Plataforma se presentará en la Ciudad de la Justicia de Elche para respaldar a la mujer, que padece un trastorno adaptativo mixto incurable desde que en 1998 su pequeña de 13 años sufriese la violación.

Al mismo tiempo, la Sala ha dado traslado de la petición de la defen-sa de María del Carmen, que ejerce el letrado Joaquín Galant, de suspender la pena por razones médicas y humanitarias a las partes para que se pronuncien. En función de las respuestas del Ministerio Público y de la acusación particular, el tribu-nal tomará una decisión, según indica en la providencia de anteayer. El letrado señala en el escrito pre-sentado en la sede provincial que el ingreso en prisión de la mujer es «palmariamente desestabilizador de su estado psíquico y físico a causa de su grave enfermedad mental»

No obstante, todavía están pendientes de que el Tribunal Supremo resuelva el próximo junio el recurso de amparo por si fue procedente o no denegar el primer indulto a la mujer de Benejúzar

Protección en los accidentes de tráfico

:: R. A. El Ámbito Cultural de El Corte Inglés de Alicante acoge esta tarde, a las 19.30 horas, una conferencia organizada por el Colegio de Enfermería sobre «Los sistemas de retención nos protegen en caso de colisión. Uso del cinturón de seguridad y de silli-tas infantiles». La conferencia será impartida por la tesorera y responsable del Área de Docencia del Colegio de Enfermería, Lola Gil Estevan.

Piden que se elimine la tasa de reposición

ENFERMERÍA

:: R. A. El sindicato de enfermería Satse ha exigido a la Adminis-tración que elimine la tasa de reposición del 10% que está impi-diendo, en su opinión, que se con-voquen ofertas de empleo de Sanidad con las plazas necesarias para garantizar la calidad asistencial de los usuarios. Esta tasa es-tablece que, en las ofertas de empleo público que se convoquen, solo se pueden cubrir el 10% de las vacantes que se hayan producido durante el año anterior.

Gala benéfica para apoyar a Aspanion

ASOCIACIÓN

R. A. La asociación de Padres de Niños con Cáncer (Aspanion) atendió el año pasado 32 nuevos casos en la provincia de Alican te. La atención a los niños y sus familias por parte de Aspanion comienza en el mismo momen-to del diagnóstico. Se trata de cubrir las necesidades psicológicas, sociales y económicas. Para recaudar fondos se ha organizado la gala benéfica «The Road» que se celebrará el viernes 16 de mayo, a las 19 horas, en el Palacio de Congresos de Alicante.

Más de un centenar de diabéticos reciben formación para su autocuidado

El centro de salud de Campoamor de Alicante es pionero en la Comunitat en impartir talleres de educación

ALICANTE. El conseller de Sanidad, Manuel Llombart, visitó ayer los talleres grupales dirigidos a personas con diabetes mellitus tipo 2 impartidos en el centro de salud de Campoamor del departamento de Alicante. Se trata de un programa educativo pionero en la Comunitat Valenciana que ha recibido una gran

acogida por parte de los pacientes diabéticos y de la asociación de dia-béticos de la provincia.

Según explicó el conseller, «el principal objetivo de este programa, que comenzó a gestarse en 2006-2007 de una manera integral en el departamento, es la autogestión y autocuidado de los pacientes res-pecto a su dolencia ya que ha aumentado la prevalencia de la diabe-tes tipo 2». En concreto, la prevalencia de pacientes diagnosticados en este centro es de 2.431.

Llombart destacó que «gracias a esta iniciativa se consigue un sistema sanitario más sostenible ya que a los pacientes se les da herramien-

tas para la autogestión de su dolencia lo que elimina visitas innecesarias al centro de salud. Además, au menta exponencialmente la seguridad y autoestima de todos aque llos que participan.

Por su parte, María Carmen Ro-dríguez, enfermera responsable de los talleres en el centro de salud, ase guró que «los pacientes se muestran muy motivados, participativos y sa tisfechos porque están consiguien-do una mayor implicación y responsabilidad en el autocuidado y autocontrol de la diabetes y esto repercute en una mejora de su salud y ca-lidad de vida». El centro de salud de Campoamor instauró el pilotaje de



El conseller de Sanidad, ayer con los asistentes al taller. :: J. P. REINA

este programa en 2012 y de manera progresiva se ha ido implantando al resto de centros de salud del

Actualmente ocho de los once centros tienen grupos de pacientes con talleres de educación hacia el autocuidado con pacientes exper-tos. Un total de 106 pacientes han recibido la educación sobre el autocuidado en consultas individuales y talleres grupales.